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Hardiknas Momentum Tingkatkan Kualitas Pendidikan 

KPU Wonogiri Tetapkan Caleg Terpilih
WONOGIRI (KR) - 50 Nama

caleg terpilih hasil Pileg 2024

akhirnya ditetapkan KPU Wono-

giri menyusul rapat  pleno Kamis

(2/5) malam.  

Dari 50 anggota DPRD Wono-

giri terpilih itu terdapat dua wakil

rakyat dari Partai Demokrat yang

sebelumnya tidak mempunyai

wakil. Sedangkan, PDIP Wonogiri

yang sebelumnya memiliki 28

kursi kini harus ‘legowo’ hanya

mendapat 27 kursi.

Berikut ini daftar caleg terpilih

di setiap daerah pemilihan (Da-

pil).  I. Arum Subekti (Gerindra),

Bambang Sadriyanto (PDI Per-

juangan), Azalea Puteri Utami

(PDI Perjuangan), Ari sumantri

(PDIP), Yukanan Supriyanto (PDI

Perjuangan), Urin Tri Hartono

(PDI Perjuangan), Margono (PDI

Perjuangan), Reni Toriliana (Gol-

kar), Widiyatno (Golkar), Wawan

Arifianto (PKS), Dwi Prasetyo

(PAN). 

Dapil II Imron Rizkyarno

(Gerindra), Sutoyo (PDIP), Kis-

yanti (PDIP), Sri Rejeki (PDI

Perjuangan), Sarwo (PDI Perju-

angan), Any Wahyu Setiawati

(PDIP), Ruderikus Wiwoho Adi

Sasono (PDI Perjuangan), Sugeng

Ahmady (Golkar),  Nyamik  Sap-

tati (PKS), Yekti Dewi Retno

Basuki (PAN).

Dapil III Suryo Suminto (Ge-

rindra), Sriyono (PDIP), Catur

Winarko (PDIP), Suyoto (PDIP),

Mariji (PDIP), Astarno (PDIP),

Yudhi Sri Cahyono (PDIP),

Gunariyanto (Golkar), Hamid

Kurniawan (Golkar), Iwan Susilo

(PKS). 

Dapil IV Ahmad Nasir (PKB),

Jati Waluyo (Gerindra), Gimanto

(PDIP), Supriyanto (PDI Per-

juangan), Titik Sugiyarti (PDIP),

Dani Mursito (PDIP), Rusdiana

(PDIP), Heru Sukoco (Golkar),

Krisyanto (PKS), Susanto

(Demokrat). 

Dapil V Abdullah (PKB), Novri

Roesmono (PDIP), Irwan Hari

Purnomo (PDIP), Romandhani

Andang Nugroho (PDIP), Lutfi

Angga Pradana (PDIP), Intan Ku-

suma Susanti (Golkar), Joko War-

sito (PKS), Sugiharno (Demokrat),

Iskandar (PAN). (Dsh)

Sekda Sumarno menga-

takan hal ini saat memim-

pin upacara peringatan

Hardiknas 2024 tingkat

Provinsi Jawa Tengah

yang dipusatkan di Kabu-

paten Pemalang, Kamis

(2/5). 

Beragam kegiatan dihe-

lat untuk memeriahkan

acara tersebut, mulai dari

upacara, pameran karya,

hingga lomba kompetensi

siswa (LKS) yang diikuti

oleh ribuan siswa. 

Menurut Sumarno, per-

adaban suatu bangsa ti-

dak lepas dari kualitas

Pendidikan, sehingga peri-

ngatan Hardiknas 2024

harus dijadikan sebagai

momentum untuk me-

ningkatan kualitas SDM. 

Sebanyak apapun sum-

ber daya alam yang dimili-

ki, jika sumber daya ma-

nusia tidak mampu me-

ngelola dengan baik, maka

apa yang dicita-citakan

bangsa tidak akan terca-

pai, karena SDM adalah

pemegang utama untuk

kemajuan bangsa.

Sumarno mengatakan,

anak-anak yang saat ini

masih berada dibangku se-

kolah baik tingkat SD

hingga SMA akan meme-

gang peranan penting di

masa depan. Mereka me-

rupakan calon pemimpin

yang akan membawa

nakhoda kapal kemajuan

bangsa. 

”Untuk itu kami berha-

rap, ini menjadi momen-

tum, bahwa kita punya tu-

gas  bagaimana mening-

katkan SDM untuk kema-

juan bangsa,” tegas Su-

marno. 

Dibeberkan Sumarno,

berbagai program digulir-

kan Pemprov Jateng un-

tuk meningkatkan pen-

didikan di wilayahnya,

salah satunya adalah  me-

ngembangkan sekolah

vokasi atau kejuruan.

Tujuan program ini untuk

mengurangi penganggu-

ran di Jateng.

Pemprov Jateng berha-

rap, lulusan SMK dapat

berwirausaha sesuai de-

ngan kompetensinya ma-

sing-masing. Lulusan

SMK harus dapat membu-

ka usaha dan mencipta-

kan lapangan pekerjaan. 

”Banyak SMK yang kita

support untuk memba-

ngun entrepreneur,  se-

hingga setelah lulus mere-

ka bisa membuka usaha,”

ujar Sumarno.

Usai upacara, Sumarno

langsung menuju halaman

Gedung DPRD Pemalang

untuk melaunching Lom-

ba Kompetensi Siswa

(LKS) SMK ke-32 dan pa-

meran produk Provinsi

Jateng. Sebanyak 35 stan

dengan seratusan sekolah

kejuruan memamerkan

produknya, seperti fesyen,

olahan pertanian, hingga

kerajinan.

LKS diikuti 1.032 siswa

SMK. Kegiatan yang ber-

langsung pada 2-4 Mei

2024 itu, melombakan 47

bidang, antara lain me-

nampilkan produk pembe-

lajaran praktik dan ino-

vasi dari 140 SMK kate-

gori SMK Usaha Mandiri

(Usman), serta hasil pro-

duk SMK penyelenggara

Pembelajaran berbasis

teaching factory (Tefa).  

(Bdi/Ryd)-f

PEMALANG (KR) - Sekretaris Daerah

(Sekda) Pemprov Jawa Tengah Sumarno me-

ngatakan, peringatan Hari Pendidikan Nasional

(Hardiknas) 2024 harus dijadikan sebagai mo-

mentum untuk meningkatkan kualitas Pendi-

dikan. Pendidikan  mempunyai peran penting

dalam meningkatkan kualitas sumber daya

manusia (SDM), sehingga mampu mewujudkan

Generasi Indonesia Emas 2045. 
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(24 SAWAL 1957)

Pedagang Pasar Diminta Jaga Kebersihan

KEBUMEN (KR) - Kementerian Perdagangan RI kem-
bali menyalurkan anggaran untuk pembangunan Pasar
Pagi Kebumen. Jika tahun sebelumnya dibantu Rp 3 miliar,
tahun ini kembali digelontorkan Rp 3 miliar. Tambahan
anggaran untuk Pasar Pagi Kebumen diungkap Sekjen
Kementerian Perdagangan RI, Suhanto, seusai membuka
Sosialisasi Program dan Kegiatan Perdagangan Dalam
Negeri di salah satu hotel di Kebumen, Selasa (30/4).
ÓDengan tambahan anggaran Rp 3 miliar di tahun ini, akan
membuat di Pasar Pagi Kebumen mampu menampung se-
mua pedagang,Ó ujar Suhanto bersama Bupati Kebumen
Arif Sugiyanto.

Sosialisasi diikuti pelajar, pelaku UMKM, dan pegadang
pasar rakyat. Kegiatan tersebut sekaligus mendorong ma-
syarakat cinta produk lokal, dan senang menggunakannya.
Suhanto juga mendorong pedagang pasar rakyat beradap-
tasi di era digital dengan melakukan perdagangan secara
elektronik atau e-commerce. ÓTidak saja tentang bagai-
mana mengemas produk dengan baik dan menarik, peser-
ta sosialiasi juga diberi materi e-commerce agar pelaku
UMKM dan pedagang di pasar rakyat tetap eksis di era dig-
italisasi,Ó jelasnya.

Menurut Suhanto, di tahun 2024 targetnya 30 juta UMKM
di Indonesia sudah go digital. ÓSekarang masih 22 juta
UMKM yang go digital. Targetnya 30 juta di tahun 2024,Ó
ujarnya. Bupati Kebumen Arif Sugiyanto memastikan
Pemkab Kebumen peduli dengan pedagang di pasar rak-
yat. Berbagai upaya dilakukan agar pasar rakyat terus
menggeliat. (Suk)-f

KR-Budiono

Sekda Jateng Sumarno saat melihat produk batik hasil karya siswa SMK di

Pemalang.

KR-Budiono

Sumarno (kiri) didampingi Kepala BPS Jateng Dadang

Hadiwan memberikan keterangan pers. 

Pemprov Jateng Perkuat Sinergi Kendalikan Inflasi
SEMARANG (KR) - Sekretaris Daerah (Sekda) Pem-

prov Jateng Sumarno mengatakan, indikator makro inflasi
di Jawa Tengah pada April 2024 dalam kondisi aman dan
terkendali. Berdasarkan catatan Badan Pusat Statistik
(BPS) Jateng, inflasi Jawa Tengah pada April 2024 sebesar
0,20 persen secara month on month (MoM). Angka itu lebih
rendah dari inflasi nasional yang sebesar 0,25 persen. 

Sumarno mengatakan hal ini di kantor BPS Jateng di
Semarang, Kamis (2/5). Menurut Sumarno, terkendalinya
inflasi Jateng  tidak lepas dari peran berbagai pihak, terma-
suk Pemprov Jateng, pemkab/pemkot, serta stakeholder
terkait yang turut berupaya menjaga ekonomi makro.
ÓInflasi harus dipantau setiap hari, karena perkembangan-
nya sangat dinamis, sehingga kolaborasi bersama untuk
mengendalikan inflasi harus kita lakukan,Ó ujarnya didampi-
ngi Kepala BPS Jawa Tengah Dadang Hadiwan.

Sumarno mengatakan berbagai upaya telah dilakukan
Pemprov untuk pengendalian inflasi, diantaranya  mening-
katkan sinergitas antara pemprov dengan pemkab/pemkot
untuk bersama-sama melaksanakan program-program
pengendalian inflasi. Seperti Gerakan Pangan Murah, ca-
dangan pangan pemerintah, pemberian subsidi harga pa-
ngan, serta fasilitasi distribusi pangan.  (Bdi)-f

Polres Metro Jakarta Barat
sendiri terus memburu se-
orang pria berinisial BB yang
menjadi pemasok narkotika
untuk artis Rio Reifan (RR).
"Jadi dari hasil pendalaman
yang dilakukan oleh penyidik
bahwa memang Saudara RR
ini mendapatkan barang atau-
pun narkotika jenis sabu dari
seseorang berinisial BB," kata
Syahduddi.

Hingga kini, lanjutnya, pela-
ku BB telah menjadi target
operasi Kepolisian. "(Pelaku
BB) Saat ini sedang menjadi
salah satu target operasi kita
untuk kita amankan dan
penyidik sampai saat ini
masih di lapangan," tandas-
nya.

Syahduddi memastikan
bahwa jika sudah tertangkap,
informasi penangkapan akan

disampaikan kepada publik.
"Dan bila sudah tertangkap

pasti akan kita sampaikan,"
pungkasnya.         (Ant/Has)-d

Prosesor Blackwell memiliki 208 miliar
transistor. Bandingkan dengan prosesor i9
kebanggaan Intel yang memiliki 4.2 miliar
transistor, sementara M1 Max unggulan
Apple Mac yang memiliki 57 miliar transis-
tor, tentu bukan apa-apanya bila dibanding
dengan prosesor Blackwell.

Bahkan bila diukur kinerjanya, Intel i9
memiliki kecepatan 794 FLOPS, Blackwell
memiliki kecepatan 20.000 FLOPS. Selain
itu, transfer data di dalam kebanyakan
prosesor masih berkecepatan Gigabit,
Blackwell sudah mecapai Terabit, sehing-
ga tidak lagi memerlukan memori semen-
tara dan cache. Dengan demikian, boleh
dibilang saat ini Blackwell tidak memiliki
tandingan.

Prosesor cepat untuk apa 

Dengan prosesor terbarunya ini,
NVIDIA telah melanggar hukum Moore,
yang mengatakan bahwa kecepatan pros-
esor akan meningkat dua kali lipat dalam
satu setengah tahun. Namun NVIDIAtelah
berhasil meningkatkan prosesornya 30 kali
lipat  dalam dua tahun. Hal ini benar-benar
merupakan revolusi besar-besaran yang
dilakukan oleh NVIDIA.

Lalu apa gunanya prosesor supercepat
Tentu banyak kegunaannya, paling tidak di
bidang AI, animasi 3 dimensi, hingga
robotika.

Sejak tahun 2023 lalu dunia digem-
parkan dengan munculnya ChatGPT, ap-
likasi AI atau kecerdasan buatan yang keti-
ka ditanya apa saja bisa menjawab, mulai
dari cara memasak sup sampai menjawab
soal matematika, bahkan merinci rukun
sholat Ashar.

Google pun kaget dan akhirnya melun-
curkan Google Bard (yang diubah menjadi
Gemini) dan Microsoft meluncurkan
Copilot. Blackwell memungkinkan para
pengembang untuk membuat aplikasi AI
yang lebih canggih lagi, karena tidak
hanya software, tapi nantinya sampai ke
fisik.

Selama ini, para ilmuwan mengem-
bangkan robot memerlukan banyak data
dan banyak kondisi, termasuk kondisi
lingkungannya. Misalnya, untuk membuat
robot yang bisa naik turun tangga, bahkan
melompat, maka diperlukan data apa saja
kegiatan robot dan lingkungan apa saja,
misalnya tangga. Setelah itu, barulah robot

akan diproduksi. 
Jensen Huang sudah menjelaskan bah-

wa dengan prosesor Blackwell, semua hal
itu bisa dilakukan melalui komputer saja,
sehingga bakal menghemat waktu, biaya,
dan tenaga.

Bisa dibayangkan apabila kita akan
membuat robot yang bisa menari Serimpi,
komputer cukup disuruh melihat pertun-
jukan di pagelaran. Apalagi hanya untuk
membuat sepeda motor atau mobil, tidak
perlu lagi membuat mobil konsep.

Pelajaran yang bisa diambil dan yang
bisa dipetik dari pelajaran di atas adalah:
kalau Anda sudah menjadi yang terbesar,
janganlah beranggapan akan berlangsung
selamanya, karena akan ada orang lain
yang dapat segera menggeser Anda.
Selain itu, reaksi terhadap sebuah keber-
hasilan bisnis bukanlah diukur dengan
banyaknya demo di jalanan, tetapi terha-
dap harga saham. Dengan prosesor
Blackwell ini, harga saham NVIDIA naik
dari $39 menjadi hampir $900 dalam ku-
run waktu beberapa bulan saja.

(Penulis Dosen STIE YKPN Yogyakarta

dan Pengurus ISEI Cabang Yogyakarta)-f
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dan Presiden ke-5 RI Megawati Soekarno-
putri. Sebelumnya, Komisi Pemilihan
Umum RI telah menetapkan Prabowo Su-
bianto dan pasangannya, Gibran Raka-

buming Raka, sebagai presiden dan wakil
presiden terpilih RI untuk periode 2024-
2029. Prabowo-Gibran rencananya dilantik
pada 20 Oktober mendatang.    (Ant/Has)-d

Prabowo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Putranya Pak Kepala BKN saja, yang
membuat soal, dua kali tes juga, banyak
sekali putra pejabat juga yang bikin soal tidak
diterima," ujar Menteri  PANRB ini.

Sebelumnya, Ketua Ombudsman RI
Mokhammad Najih menyarankan seleksi
CASN pada tahun 2024 ditunda hingga pilka-
da serentak selesai diselenggarakan pada 27
November mendatang. Najih berharap ja-
jaran Badan Kepegawaian Negara (BKN)
maupun pihak terkait dapat mendiskusikan
usulan Ombudsman RI itu. Pihaknya

khawatir momentum seleksi tersebut menjadi
bagian dari janji-janji politik dalam masa
Pilkada 2024.

Adapun Kementerian PANRB telah mene-
tapkan formasi untuk rekrutmen CASN 2024
sebanyak 1,28 juta formasi yang terdiri 75 ke-
menterian dan lembaga sebanyak 427.850
formasi serta 524 pemerintah daerah se-
banyak 862.174 formasi. Jumlah 1,28 juta
formasi itu untuk memenuhi kebutuhan ASN
secara nasional sebanyak 2,3 juta orang se-
cara bertahap.  (Ati/Ant/Obi)-f
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mengakui bahwa vaksin Covid-19 buatannya
menyebabkan efek samping yang cukup lang-
ka.

Merespons pengakuan tersebut, Menteri
Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin me-
ngatakan vaksin Covid-19 produksi
AstraZeneca memiliki manfaat yang jauh lebih
besar daripada risiko efek samping yang
mungkin terjadi pada aspek kesehatan peneri-
ma vaksin. "Tetapi dilihat oleh dunia medis,
WHO kan yang meng-approve langsung, vaksin
ini dibilang bahwa benefitnya lebih besar daripa-

da risiko. Sehingga waktu itu diberikan izin untuk
dijalankan di seluruh dunia," katanya usai rapat
terbatas bersama Presiden Joko Widodo di
Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (3/6).

Menindaklanjuti risiko itu, kata Budi, pemerin-
tah menerapkan protokol pengawasan berstan-
dar global. Di antaranya dengan melibatkan tim
independen, Indonesian Technical Advisory
Group on Immunization (ITAGI), yang diisi oleh
pakar di bidang imunologi untuk proses peng-
awasan di Indonesia.

(Ant/Has)-d
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Saat memimpin rapat terbatas (ratas)
bersama para Menteri Kabinet Indonesia
Maju di Istana Negara, Jumat (3/5),
Presiden Jokowi mempertimbangkan opsi
relokasi yang harus dipercepat agar para
pengungsi segera mendapat permukiman.

"Yang pertama kita akan menyelesaikan
urusan pengungsi, karena tata ruang yang
ada, apakah boleh kita kembali ke tempat
asal sehingga diperlukan relokasi untuk
permukiman yang harus dipercepat, dan
juga urusan pertanahan termasuk urusan
rumah dan yang berkaitan dengan peker-
jaan," kata Presiden.

Presiden pun memerintahkan Menteri

Agraria dan Tata Ruang (ATR)/Kepala
Badan Pertanahan Nasional (BPN) Agus
Harimurti Yudhoyono untuk memastikan
tanah yang menjadi tujuan relokasi pen-
duduk sudah clean and clear. Presiden ju-
ga memastikan penduduk yang bersedia
direlokasi telah didata untuk urusan per-
tanahan dan sertifikasi. 

Menteri ATR/Kepala BPN Agus Hari-
murti Yudhoyono (AHY) menjelaskan, opsi
relokasi secara permanen diputuskan
Pemerintah karena erupsi Gunung Ruang
sudah terjadi beberapa kali. "Dari rapat ter-
batas tadi kesimpulannya adalah relokasi
masyarakat secara permanen, tidak lagi

bertempat di Gunung Ruang. Jadi semua
berada di tempat lebih aman dan bisa
melanjutkan kehidupannya dengan prop-
erti yang disiapkan bersama-sama," kata
AHY.

AHY merinci korban erupsi yang akan
direlokasi sebanyak 301 Kepala Keluarga
(KK). Masyarakat akan direlokasi ke Desa
Modisi, Kecamatan Pinolosian Timur,
Bolaang Mongondow Selatan. Desa
Modisi dipilih sebagai lokasi permukiman
yang baru karena dinilai sesuai dengan
mata pencaharian mayoritas warga di
Kabupaten Sitaro yakni nelayan dan
petani kelapa. (Ant/San)-f

301 KK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

kami terus selalu perbaiki pelayanan haji,
selalu memberikan masukan kepada
Kemenag," katanya.

Ia mengusulkan agar masa waktu
ibadah haji bagi lansia dicukupkan selama
15 hari saja. "Saya punya pandangan be-
gini, ke depan pemberangkatan haji yang
khusus untuk lansia mulai disiapkan tidak
perlu 41 hari, cukup bisa 15 hari, ia be-
rangkat dan pulang. Haji yang khusus lan-
sia ini tidak perlu lama-lama, karena kalau
lama-lama kepala regu dan kepala rom-
bongan mengeluh, karena sama-sama

dibayar tapi disuruh mengurus yang lan-
sia," ujarnya. 

Sebelumnya Kemenag telah menyiap-
kan lima strategi dalam rangka men-
dukung penyelenggaraan ibadah Haji
1445 H/2024 M yang ramah terhadap je-
maah lansia.

Pertama, melakukan skrining kesehatan
sebagai syarat pelunasan. Strategi kedua,
memberikan kesempatan pelunasan bagi
pendamping jamaah haji lansia pada pelu-
nasan tahap kedua. Ketiga, menyiapkan
fasilitas ramah lansia sejak di dalam negeri

sampai di Arab Saudi.  
Strategi keempat, menyiapkan sajian

khusus bagi jemaah haji lansia dan yang
terakhir, Kemenag menyiapkan petugas
khusus jamaah haji lansia.

Sementara itu, Kemenag terus
melalukan percepatan penerbitan visa je-
maah haji Indonesia. Hingga Jumat ke-
marin, tercatat sudah lebih 195 ribu visa je-
maah haji reguler terbit atau  92% dari total
kuota. Tahun ini, kuota haji Indonesia
berjumlah 221.000 jemaah. 

(Ati/Ant)-d

Pelayanan  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1


